

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan dari hasil pembahasan dan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Gambaran Profitabilitas pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 – 2020 dengan menggunakan indikator *Return On Asset* (ROA) dalam kondisi cenderung menurun.
2. Gambaran Ukuran Perusahaan pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 – 2020 dengan menggunakan indikator (*Logaritma Natural Total Asset*) dalam kondisi cenderung menurun.
3. Gambaran Likuiditas pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 – 2020 dengan menggunakan indikator *Cash Ratio* (CR) dalam kondisi cenderung menurun.
4. Hasil penelitian ini menyatakan bahwa Ukuran Perusahaan berpengaruh positif terhadap terhadap Profitabilitas, artinya setiap peningkatan ukuran perusahaan akan berpengaruh meningkatkan profitabilitas, begitupula sebaliknya. Sedangkan hasil lain dari penelitian ini menyatakan bahwa Likuiditas berpengaruh positif terhadap Profitabilitas. artinya setiap peningkatan Likuiditas akan berpengaruh meningkatkan profitabilitas, begitupula sebaliknya.

5.2 Saran

Dari kesimpulan yang telah diuraikan, maka saran yang dapat direkomendasikan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan, mendapatkan keuntungan tentu merupakan tujuan dari setiap perusahaan. agar profitabilitas yang diukur dengan *Return On Asset* (ROA) dapat meningkat, perusahaan diharapkan dapat mengelola dan memanfaatkan aset yang dimiliki dengan produktif dalam menjalankan kegiatan operasionalnya untuk memperoleh laba. Dengan adanya pengelolaan dan pemanfaatan aset yang baik maka profitabilitas yang diperoleh juga akan

meningkat. Selain hal tersebut, agar laba yang diperoleh lebih tinggi, maka perusahaan diharapkan dapat menekan beban perusahaan dengan cara mengurangi biaya pengeluaran. Prospek suatu perusahaan dapat dikatakan bagus apabila perusahaan tersebut bisa mendapatkan tingkat profitabilitas yang tinggi dan dengan tingginya profitabilitas suatu perusahaan menandakan bahwa perusahaan tersebut memiliki tingkat efektifitas yang baik dalam menghasilkan laba.

2. Bagi Perusahaan, disarankan untuk meningkatkan efektivitas operasional perusahaan dan kemampuannya dalam mengelola serta memanfaatkan semua aset yang dimiliki perusahaan sebaik mungkin dengan efektif dan efisien. Pengelolaan dan pemanfaatan aset perusahaan dapat dilakukan dengan manajemen aset seperti melakukan penghapusan dan pengalihan aset yang tidak sesuai atau yang sudah tidak produktif lagi karena, Perusahaan yang mampu memanfaatkan aset dengan produktif akan mampu menghasilkan laba yang optimal bagi perusahaan. Dengan adanya manajemen aset tersebut, diharapkan perusahaan dapat mengurangi biaya-biaya yang harus dikeluarkan untuk kelancaran kegiatan operasionalnya sehingga perusahaan bisa mendapatkan laba yang lebih tinggi.
3. Bagi perusahaan, upaya yang dapat dilakukan untuk meningkatkan likuiditas adalah perusahaan hendaknya meningkatkan posisi likuiditas perusahaan yang kurang baik dengan berusaha untuk meningkatkan aktiva lancar perusahaan dengan cara menambah kas perusahaan dengan meningkatkan kemampuan perusahaan dalam penjualan untuk memperoleh pendapatan, sehingga dengan meningkatkan penjualan tersebut dapat membuat perusahaan mendapatkan laba yang tinggi. Selain itu, diharapkan perusahaan dapat mengurangi penggunaan kas yang tidak efisien, perusahaan dapat memanfaatkan dana yang berlebih dengan cara mengalokasikan sebagian dana berlebih tersebut untuk kelancaran kegiatan operasionalnya serta memperhatikan agar hutang lancar perusahaan dapat ditekan atau dikurangi sehingga kas perusahaan dapat menjamin seluruh hutang lancar yang dimiliki perusahaan dengan baik.
4. Untuk peneliti selanjutnya, diharapkan untuk meneliti indikator variabel yang berbeda dari penelitian ini seperti *return on equity*, *current ratio*, *quick ratio*

dan lain sebagainya. Diharapkan juga untuk meneliti variabel lain yang dapat mempengaruhi profitabilitas, karena dalam penelitian ini hanya menggunakan variabel ukuran perusahaan dan likuiditas. Hal ini dikarenakan masih banyak variabel-variabel bebas lain seperti, leverage, *total asset turn offer* (TATO), *working capital turn over* (WCTO), efisiensi modal kerja dan lain sebagainya yang berpotensi dapat memberikan pengaruh terhadap profitabilitas dan sebaiknya memperluas subjek penelitian dikarenakan sampel dalam penelitian ini sangat terbatas, disarankan untuk meneliti indeks atau sektor lainnya.